

# ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

1990-1991年度 国際ロータリー会長  
第264地区ガバナー

パウロV.C.コスタ  
大丸 鑑明



## 海南東ロータリークラブ 第264地区

### Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匡敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝

会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗

向井 久佳 山野 明 土井 元司

才754回 例会 平成3年1月28日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 奥村匡敏 会長

2. ロータリーソング「手に手つないで」

3. ゲスト紹介 県議会議員 石田 真敏氏

4. 出席率の報告 会員総数 70名 出席者数 50名 出席率 73.53%  
前回修正出席率 86.76%

5. 会長スピーチ 奥村匡敏 会長

皆さん今日は、石田先生お忙がしい所どうもありがとうございます。先月と1月13日に青少年交換の委員会とオリエーティションがございまして出席致しました。その報告と反省と問題点について話をさせて頂きます。本年度の青少年交換学生は、当地区から長期8名、短期13名をおくり出し、受け入れをするそうです。男性が両方とも1名づつで、あとは女性だそうです。うちのクラブにも申し込みが2人ありましたが、1人は年令が不適合、もう1人は引き受けて頂ける高校がなくて断念致しました。希望者は多いのですけれども引き受けて頂ける高校が非常に限られているというのが問題だと思います。米国のロータリーにおきましては、交換学生事業は非常に盛んでございましてショーンが来ております595地区では、おとなりの地区と合同で25カ国の中間で88名の交換が行われております。青少年交換事業は、時代にあった非常に意義のある地域のニーズにもあった事業でもございますので、今回のことにより前向きに検討されたらと思います。ありがとうございました。

6. 幹事報告

○メーフィヤップ

1/22 中野 幸生君 (和歌山RC)

1/23 花畠 重靖君 (海南RC)

○例会場変更のお知らせ

和歌山南RC  $\left\{ \begin{array}{l} 2/8(金) \rightarrow 2/8(金) 12:30 \sim \text{和歌山東急イン} \\ 2/22(金) \rightarrow 2/22(金) 12:30 \sim \text{出雲殿2F} \end{array} \right.$

○今月の行事

1/31 白浜RC創立30周年記念ゴルフ。参加される方は御注意下さい。

7. 委員会報告

○親睦委員会

ゴルフ大会の一覧表を、これからまわしますので、希望者はお名前を書いて頂きたいと思います。

8. 卓 話 県議会議員 石田 真敏氏

お招きを頂きまして厚くお礼申し上げます。今回は、マリーナシティを中心にお話をしたいと思います。場所は、関西電力の前、浜の宮海水浴場のあたりです。海南市と和歌山市が、それぞれ半分ぐらいづつ領有する格好になっています。陸地の面積は48.9ha、水域が16haで合計65haぐらいのエリアを対象にしてマリーナシティをやろうとしています。来年の春第一コーカーの埋め立てが完了し、第二コーカーは平成6年の春に埋め立てを完了する予定です。この島のコンセプトは、24時間都市、年間300万人の来島を見こんで、国際交流の場、太陽エネルギーを使い、イメージカラーとしてオレンジ色を使うというようなことがコンセプトされています。どういう施設がくるかについて簡単に説明しますとマリーナ部門、フィッシャーマンズワーフ（新鮮な魚等を料理して食べさせてくれる所）ホテルは三つのタイプのホテルがつくられるといわれております。一般的な高層ホテル、リゾートホテル、グループ用の安いホテルです。それに関連するコンペーション施設ということですが、国際会議とか見本市の出来るような会場をつくりたいといっています。アミューズメント施設（楽しみの施設）ディスコ、ライブハウス、遊園地等、スポーツセンターもつくる予定です。文化施設では、海南を中心として伝統工芸品、民芸品等を作りながら販売するコーナー、美術館、銀行、郵便局等も入るといわれています。住宅施設は定住者用のマンション、長期滞在者用の別荘機能に分けられます。マリーナシティが海南と、どうかかわっていくのか、私の考えをお話させて頂きます。まず第一に、直接物を納入するという考え方。第二にこの島で足りないものを保管するという機能。第三に島へ来た人を誘引すること。海南市民の取り組み方として、美しい町、あったか味のある町を作るということが海南市にとって必要だと思います。皆様から、さまざまな意見を頂いて、夢の島マリーナシティで終らせないために、努力したいと思います。最後に見通しということですが、マリーナシティに、いかにかかわるか、海南にどうなじむかということだろうと思います。海南市が本当にいい町になったというような町にしていく絶好のチャンスに来ていると思いますので、皆様も積極的なかかわりかたをして頂けるようお願いしまして、終りにさせて頂きます。どうもありがとうございました。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

宮田敬之佑君 昨日の30周年記念日に、祝電を頂きました。

山名 正一君 土、日の2日間思う存分ゴルフをして来ました。